

Neues Zentralgebäude: Infis Mitarbeiterinnen gestalten eine Erlebnisrallye für Kinder

11.05.2017 Die Kinder der Universitätsmitglieder gehören zu den ersten, die sich im neuen Zentralgebäude umschaun dürfen. Organisiert und durchgeführt wird diese Erkundungstour in Form einer Erlebnisrallye von den Infis Mitarbeiterinnen Silke Edelhoff und Dr. Sabine Richter.



Neues Zentralgebäude von Daniel Libeskind (Innensicht)

Am **Samstag, den 20. Mai 2017** lädt die Leuphana Universität zunächst alle Universitätsmitglieder ein, das neue Zentralgebäude **von 11 bis 14 Uhr** mit ihren Familien und Angehörigen zu erkunden und zu entdecken. Neben der Möglichkeit, an Führungen durch das Gebäude teilnehmen zu können, wird es ein Programm für die ganze Familie geben, beispielsweise eine musikalische Schnitzeljagd und eine Erlebnisrallye für Kinder.

Aus organisatorischen Gründen wird darum gebeten, die Kinder vorab auf der über das Intranet zu erreichenden Seite anzumelden:

www.leuphana.de/intranet/universitaetsentwicklung/campusentwicklung/familienfest-2017.html

Am Nachmittag des gleichen Tages sind die Bürgerinnen und Bürger aus der Region ebenfalls zu einem Tag der offenen Tür eingeladen, an dem es auch zum ersten Mal Führungen durch das Gebäude für die Öffentlichkeit geben wird. Diese können ab sofort über die Seite zum Tag der offenen Tür gebucht werden:

<https://www.leuphana.de/campus/entwicklung/zentralgebaeude/tag-der-offenen-tuer.html>

Silke Edelhoff, die von Haus aus Stadtplanerin ist, hat ihre langjährige Erfahrung aus Architektur-Beteiligungsprojekten mit Kindern in die Planung der Erlebnisrallye einfließen lassen, die sie gemeinsam mit Dr. Sabine Richter und studentischen Hilfskräften aus dem Fach Sachunterricht geplant hat. Frau Richter, die besonders auf naturwissenschaftliche Elementarbildung spezialisiert ist, konnte auch auf ihre Erfahrungen aus dem Großprojekt Kinderuni 2016 zurückgreifen.

Datum: 11.05.2017

Kategorien: INFIS, INFIS_Meldungen

E-Mail: kirsten.bruhn@uni.leuphana.de